

Saint-Aubin-de-Blaye : Créer une entreprise ne s'improvise pas

🕒 Lecture 1 min

Accueil • Gironde • Saint-Aubin-De-Blaye



📷 Ils ont planché sur la création d'entreprise. © Crédit photo : Philippe Rucelle

Par Philippe Rucelle
Publié le 09/11/2022 à 19h07



Mardi 8 novembre, l'Agora organisait des portes ouvertes destinées aux jeunes. Le but : leur faire découvrir l'entrepreneuriat. Ce sont 80 élèves de 16 à 20 ans (1) qui ont planché sur la création d'entreprise. « Tout le monde peut-être créateur d'entreprise. Ce peut-être une création en lien avec son métier, sa profession, mais aussi avec sa passion », assure Magali Bodéï, la directrice de l'Agora.

Au moyen d'un jeu de l'oie, spécialement créé par l'équipe de l'Agora, les jeunes ont eu accès aux clefs à retenir pour créer dans de bonnes conditions (étude de marché, cibler sa clientèle, etc.). Les groupes ont ensuite travaillé sur une idée de création d'entreprise : Quel projet ? Que faut-il comme matériel ? Quels sont les moyens financiers à mobiliser ? Comment présenter ce projet ?

Les projets défendus ont été la création de lunettes connectées innovantes par rapport à la concurrence destinées à des particuliers, et la création d'un site Web et d'une application pour aider les étudiants dans les matières scientifiques. « Créer son entreprise c'est créer son emploi » pour le vice-président de la CCE, Louis Cavaleiro.

(1) 10 élèves du lycée de Blaye (terminale CAP MIS), 27 en 1re du lycée Stam, 10 de la MFR (BTS NDRC), du CFA de l'Estuaire (27 en 1re et 9 en 2e année BTS gestion de la PME).